
  

第３回旧小川小跡地周辺地域再整備検討委員会会議録 

会 議 の 名 称 第 3 回旧小川小跡地周辺地域再整備検討委員会 

開 催 日 時 令和 3 年 12 月 22 日（水） 午後 1 時 30 分～午後 3 時 10 分 

開 催 場 所 小美玉市役所小川総合支所 3 階 大会議室 

出 席 者 

【委員】 

佐々木一如委員長，藤田惠弘委員，石井旭委員，香取憲一委員， 

伊能善久委員，小島健一委員，大平勇次委員，真家悦子委員， 

海老澤稔委員，井能忠雄委員，谷仲和雄委員，内山隆委員， 

田村智子委員，田村美穂子委員  以上１４名 

【事務局】 

文化スポーツ振興部生涯学習課 

議 題 
（１）再整備の方向性（基本方針案）について 

（２）再整備事業（案）について 

会 議 資 料 第 3 回旧小川小跡地周辺地域再整備検討委員会資料 

審 議 の 内 容 （審議経過、結論等） 

・審議結果 

（１） 再整備の方向性（基本方針案）について 

事務局から再整備の方向性（基本方針案）について説明し委員から意見を頂いた。 

◆主な意見  ◎委員長 〇委員 ●事務局 

〇基本方針案に「人があつまる・まなぶ・まなびあうことができる場所を目指しま

す」とあるが，図書館の充実と連携して，ハードソフトウェアの環境整備の充実を

図るとか何かそういった文言を入れて欲しい。 

●文言については検討する。 

◎再整備の方向性案、基本方針案、基本コンセプト案については、承認とする。 

 

（２） 再整備事業（案）について 

事務局から再整備事業（案）について説明し委員から意見を頂いた。 

◆主な意見  ◎委員長 〇委員 ●事務局 

〇アクセス道路の拡張について，再整備計画に明記されていないので明記して欲

しい。また，本田町公民館を移転し思い切って本田町公民館のところから高台に

上がる場所に大きな道路を作るという方法も抜本的なアクセス道路を改良するた

めに必要ではないかと思う。 

〇周辺に桜の木があるが，なるべく樹木などは残す方向で検討して欲しい。 

〇災害時に備え，携帯電話を充電できるスペースが欲しい。また，脱炭素社会と

いうことで EV 車の充電ステーションを設けて欲しい。 

〇デジタル化の時代なので（仮称）生涯学習交流施設に，Wi-Fi の整備を要望する。

〇公園内での犬の散歩は，糞やおしっこの問題が生じるため禁止した方が良い。 

〇（仮称）生涯学習交流施設を整備して終わりではなく，いかに施設を有効活用

するのか地域全体で考えながら進めていく必要がある。 

●委員の意見が反映されるよう検討する。 

◎再整備事業（案）は，概算費用約 8.5 億円かかる予定であるが，現時点では財

源的な裏付けがない中であくまでイメージとなるが，方向性としては承認とする。

また，今回の意見は，次回会議で協議することとする。 

 

（審議経過及び結果） 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 議 題 

（１）再整備の方向性（基本方針案）について・・・承認 

（２）再整備事業（案）について・・・方向性は承認，今回の意見は次回協議。 

４ 閉 会 

 

 


